

PRESSEMITTEILUNG

Bremen, 19. September 2009

Wahl zum 17. Deutschen Bundestag am 27. September 2009: Auslandsdeutsche in die Wählerverzeichnisse aufgenommen

Der Landeswahlleiter Jürgen Wayand informiert, dass im Land Bremen insgesamt 567 sogenannte Auslandsdeutsche an der Wahl teilnehmen können.

Deutsche Staatsbürger/innen, die im Ausland leben und nach dem 23. Mai 1949 mindestens drei Monate auf dem Gebiet der heutigen Bundesrepublik Deutschland gewohnt haben, konnten bis zum 6. September den Antrag auf Eintragung in das Wählerverzeichnis ihrer letzten Wohnsitzgemeinde stellen.

Aufgrund dieser Anträge wurden in der Stadt Bremen 519 und in Bremerhaven 48 Personen in die Wählerverzeichnisse aufgenommen. Die meisten Anträge in der Stadt Bremen kamen mit 23,1 Prozent aus der Schweiz, gefolgt von Österreich (8,3 Prozent) und Großbritannien (7,3 Prozent). In Bremerhaven werden die Spitzensätze von der Schweiz, den USA (jeweils 12,5 Prozent) sowie Großbritannien und Frankreich (je 10,4 Prozent) belegt.

Weitere Informationen zur Bundestagswahl 2009 finden Sie im Internet unter www.landeswahlleiter.bremen.de oder direkt beim Büro des Landeswahlleiters:

Telefon: 0421 / 361-4159

E-Mail: landeswahlleiter@statistik.bremen.de